
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

École secondaire de la Rive 
Procès-verbal de la rencontre du 21 mars 2022                 

18 h 30 à la salle de conférence 
 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

 

L’ouverture de l’assemblée a été faite à 18h32. 

 

 

2. Mot de bienvenue 

 

Étaient présents : 

 

Auclair Daniel   Directeur adjoint 

Belval, Marie-Pierre   Parent 

Girard Valérie   Parent 

Godin-Cadieux Natasha  Parent 

Lapalme-Coderre, Romi Ulysse Enseignant 

Lévesque Mélissa   Orthopédagogue 

Perreault Jean-Marc   Enseignant 

Renald Karine    Parent 

 

Étaient absents : 

 

Deshaies Jocelyn   Parent (substitut) 

Lazure Marie-Josée   Directrice 

Payette Brigitte   Parent 

St-Denis Isabelle   Parent (présidente) 

 

3. Moment de réflexion 

 

« La question n’est pas de savoir si la vie a un sens, mais comment puis-je donner 

un sens à ma vie. » 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

En l’absence de Mme St-Denis, Mme Renald agit à titre de présidente pour cette 

rencontre. 

 

Ajout au point 10. Autres points - Code vestimentaire 

 

Sur proposition de Mme Belval, appuyée par Mme Godin-Cadieux, l’ordre du 

jour est adopté. 

 
012-20220321-1359 



 

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 8 février 2022                        

 

Mme Renald fait la lecture du dernier procès-verbal. 

 

Correction apportée : Mélissa Lévesque était présente à la rencontre du 8 février. 

 

Sur proposition de Mme Belval, appuyée par Mme Godin-Cadieux, le procès-

verbal est adopté. 

 
012-20220321-1360 

 

6. Questions du public et des invités 

 

Aucun public et invité. 

 

 

7. Mot du trésorier 

 

Aucun 

 

8. Mot de la direction 

 

a. État de la situation 

 

M. Auclair agit à la place de la directrice, Mme Lazure, qui est absente pour cette 

rencontre. 

 

Aujourd’hui, 21 mars, journée d’affectations pour les directions d’école. M. Auclair 

annonce officiellement son départ pour l’école secondaire Thérèse-Martin et que 

pour DLR c’est le statu quo. M. Heynemand reviendra comme direction et Mme 

Lazure comme directrice adjointe. 

 

Covid, deux cas chez les enseignants et chez les élèves la semaine dernière et cinq 

cas d’élèves cette semaine. 

 

b. Inscriptions 

 

Augmentation du nombre d’élèves en 2022/2023. Nous passerons de 554 à 629 pour 

le moment.  

 

c. Programme Blues 

 

Des ateliers se sont déroulés sur six semaines avec un groupe d’une vingtaine 

d’élèves qui démontrent d’importants traits dépressifs. Le programme se 

termine le 24 mars. 



 

d. Normes de promotions/maquette 

 

Un ajout aux normes de promotion par le régime pédagogique en ce qui 

concerne les élèves de 4e et 5e secondaire. 

Il n’y aura plus de déboulement d’unité possible. L’élève qui aura échoué une 

matière de 4e secondaire devra la reprendre en 5e secondaire. 

Évaluation en décembre par l’enseignant. L’élève pourra obtenir les deux 

acquis. 

Sur proposition de Mme Godin-Cadieux, appuyée par Mme Girard. 
012-20220321-13610  

 

9. Activités étudiantes 

 

Suivi parascolaire 

 

Les activités qui avaient été suspendues en lien avec la Covid ont été remises en 

place. Un peu plus difficile de réintégrer les élèves après un arrêt, mais somme 

toute très bon taux de participation.  

 

Des activités (sorties en autobus) comme par exemple les jeux d’évasion en soirée 

seront organisés bientôt. 

 

Activités avec dérangement à l’horaire à prévoir : 

 

➢ Fillactives le 10 mai à Laval 

➢ Deux dîners hot dog. Financement pour les finissants 

➢ Festival Harmonie le 20 mai à Sherbrooke 

➢ Formation RCR en science pour 8 périodes du 25 au 29 avril 

➢ Gala lundi 20 juin en soirée, mercredi 22 juin bal des finissants 

 

Sur proposition de Mme Godin-Cadieux, appuyée par Mme Lapalme-Coderre. 
012-20220321-1362 

 

10. Autres points 

 

Ajout du point suivant : 

 

Code vestimentaire / Code de vie 

 

Matière à être revu.  Les parents observent plusieurs zones grises en vertu de ce qui 

est présenté dans le carnet scolaire. 

  



M. Auclair informe les parents qu’un comité a été créé pour travailler sur la révision 

du code vestimentaire pour ainsi éviter les confusions de toutes parts et qu’un 

nouveau code de vie sera déposé au prochain CÉ. Mme Renald demande à la 

direction s’il serait possible qu’un parent fasse partie dudit comité. 

 

Les parents se questionnent sur la faisabilité que les élèves portent un polo/t-shirt à 

l’effigie de DLR. On souhaite sonder tous les parents de l’école via un questionnaire 

Forms à savoir si des parents seraient intéressés à participer au comité et aussi voir 

à la possibilité d’exiger le port d’un chandail. 

 

Sur proposition de Mme Girard, appuyée par Mme Godin-Cadieux. 

 
012-20220321-1363 

 

11. Correspondance 

 

Aucune 

 

12. Retour sur la rencontre 

 

Les membres ont aimé être en présentiel et sont reconnaissants pour le souper offert. 

 

13. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Girard et appuyé par Mme 

Belval de lever l’assemblée, il est 19h32. 

 
012-20220321-1364 

 

 

 

 

______________________________   ___________________________ 

Karine Renald     Catherine Lamarche 

Présidente de l’assemblée   Secrétaire 


